
 No  dia  25  (vinte  cinco)  de  maio  (05)  de  2022(dois  mil  e  vinte  e  dois)  às  19h00  o 
 Conselho  Participativo  Municipal  Freguesia  do  Ó/Brasilândia  se  reuniu  em 
 Assembleia  Geral  ordinária  com  link  virtual  criado  pelo  interlocutor  Eduardo  da 
 Subprefeitura  Freguesia  do  Ó  /  Brasilândia  com  a  seguinte  pauta:Devolutivas  e 
 demandas  e  indicação  de  15  principais  projetos  para  inclusão  no  orçamento  do 
 distrito  PLOA  .  .Participaram  da  reunião  ,  interlocutor  da  subprefeitura  Eduardo  , 
 conselheiros  titulares  :  Maria  Elena  ,  coordenadora  Simone  Aparecida  dos  Santos 
 Oliveira,  munícipes  ,o  subprefeito  do  distrito  Sergio  Rodrigues,convidados 
 munícipes  os:  Eliel  Guimarães  do  governo  local  ,Eulália  ex  conselheira  ,  Moacir, 
 Rodrigo  do  grupo  CNH  ,Margareth  e  Donato  ,  demais  conselheiros  oficiais  não 
 justificaram  ausência  .A  coordenadora  conselheira  Simone  Oliveira  deu  início  a 
 reunião  após  a  segunda  chamada  e  às  19h15  iniciamos  apresentando  as 
 devolutivas  pelo  interlocutor  da  subprefeitura  Eduardo  que  iniciou  sua  fala 
 informando  que  abriu  chamado  para  zeladoria  no  pedido  da  Rua  do  das  Usinas  e  da 
 necessidade  de  abrir  chamado  no  156  ,  sobre  ofícios  que  deveriam  ser  refeitos  e 
 destinados  a  empresas  corretas  ,,  a  CPM  Maria  Elena  informou  da  necessidade  dos 
 munícipes  se  manifestarem  e  da  burocracia  para  execução  dos  serviços.O 
 subprefeito  se  retirou  da  reunião  devido  outra  agenda  ,  se  colocou  à  disposição  para 
 resolução  de  demandas  e  agradeceu  a  todos  .O  convidado  Eliel  do  governo  local 
 pediu  fala  e  informou  a  importância  de  se  abrir  chamado  no  156  da  prefeitura  do 
 protocolo  ,  informando  que  caso  não  tenha  um  chamado  oficial  registrado  o 
 departamento  não  é  obrigado  a  executar  o  pedido.Neste  momento  o  munícipe 
 Maurício  pediu  fala  e  informou  do  papel  da  reclamação  no  156  e  sua  experiência 
 com  a  ouvidoria  explicando  que  os  dois  não  funcionam  100%  como  deveriam  ,disse 
 que  é  eficiente  o  órgão  porém  deixa  a  desejar  na  demanda  e  agilidade  de  atender 
 aos  pedidos  .  A  coordenadora  CPM  Simone  Oliveira  nesse  momento  registrou  o 
 segundo  item  da  pauta  de  escolha  das  propostas  oferecidas  para  inclusão  do  PLOA 
 anual  ,  após  leitura  das  propostas  os  conselheiros  presentes  optaram  pelas 
 seguintes  opções:632-UBS  Damasceno  ,  642-Céu  JD  dos  Francos,1265-Parque 
 Morro  Grande  ,1196-Ampliar  Programa  contra  desperdício  ,628-CAPS  24 
 horas,1554  -Jogos  Pedagógicos  Escolar  ,  1218-  Praças  Limpas  ,  1361-Forum  Verde 
 ,891-Casa  da  Agricultura  ,1382-Ampliar  serviço  da  coleta  ,85-Renda  Básica  , 
 1267-Aterramento  de  Cabos  ,  820-Recapear  asfalto  material  de  qualidade  , 
 1602-Torneio  Copa  Várzea  ,  1747-  Parque  para  quem  tem  acessibilidade  reduzida 
 ,o  interlocutor  Carlos  Eduardo  informou  que  enviaria  a  escolha  das  propostas  sem 
 mais  no  momento  a  coordenadora  conselheira  Simone  Oliveira  agradeceu  a 
 participação  de  todos  informando  a  próxima  reunião  da  última  quarta-feira  de  junho 
 e  encerrando  às  20h05  .Sem  mais  no  momento  segue  a  publicação  da  presente  ata 
 para diário oficial. 
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